



Kleine Musiker nehmen Instrumente in Empfang

Der Lions-Club hatte vergangenes Jahr eine Spende in Höhe von 2500 Euro an die Städtische Musikschule überreicht. Das Geld war für die Anschaffung von Instrumenten für die musikalische Früherziehung bestimmt. Die Instrumente, die meist lange Lieferzeiten haben, konnten nun zusammen mit dem Tuttlinger

Lions-Club Präsidenten, Michael Baur, und dem Leiter der Musikschule, Klaus Steckeler, von den Kleinen ausprobiert werden. Viele Instrumente sind für die musikalische Früherziehung im Musikgarten gedacht, Gitarren, Querflöten und Geigen für den normalen Unterricht. (sib)

FOTO: SIEGRID BRUCH